

résidences immobilier

Quartier Motte Picquet, en retrait du Métro Dupleix et de la partie commerçante de la rue de Lourmel cet appartement de 74.34 m² Loi Carrez est situé au premier étage d'une petite résidence contemporaine statutaire, bien sécurisée et bénéficiant d'accès PMR. Lumineux et présentant un excellent plan avec une partie jour et une partie nuit, ce bien propose une belle réception de plus de 40 m² intégrant une cuisine ouverte et prolongée par une petite terrasse de plain-pied de 8 m². L'espace nuit, séparé par un sas, propose deux chambres avec dressing, une salle de bains et des toilettes ...

This 74.34m² or 797 sq ft (Carrez Law) apartment located in the Motte Picquet district, set back from the Dupleix metro station and the shopping area on Rue de Lourmel, is located on the first floor of a small, contemporary, secure residence with PRM access. This bright property offering an excellent floor plan with a living area and a sleeping area, comprises a beautiful $40m^2$ (431 sq ft) reception room featuring an open kitchen and extended by a small $8m^2$ (86 sq ft) terrace on the same level. The sleeping area, separated by a double door, comprises two bedrooms with walk-in wardrobes, a ...

BARNES CHAMP-DE-MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







